

BIG ISSUE

Berniat Sejahterakan Masyarakat, HS Hasan Gaffar Daftar Calon Kepala Desa Tamangapa

HermanDjide - PANGKEP.BIGISSUE.ID

Oct 12, 2022 - 19:24



HS Hasan Gaffar Calon Kepala Desa Tamangapa Kecamatan Ma'rang

PANGKEP- Mantan Kepala Kelurahan Marang Kecamatan Ma'rang HS Hasan Gaffar, Sos, kini mendaftarkan sebagai Calon Kepala Desa (Kades) Tamangapa Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep Rabu (12/10/2022)

Hasan Gaffar diantar langsung dari ratusan pendukungnya Menuju kantor desa Tamangapa untuk mendaftar secara resmi sebagai calon kepala desa Tamangapa.

Hasan Gaffar yang ditemui usai melakukan pendaftaran Calon kepala Desa Tamangapa Rabu(12/10/2022) mengatakan bahwa saya berniat untuk mensejahterakan masyarakat desa Tamangapa sehingga saya mendaftar sebagai calon Kades Tamangapa.

Menurutnya bahwa Desa Tamangapa salah satu desa yang sangat besar potensinya dibidang perikanan sehingga hal itu sangat mendukung dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat.

" Kita akan bantu pembinaan petambak, nelayan, juga kepada petani padi, serta pengrajin, dan pelaku UMKM dan pelaku usaha lainnya, agar bisa cepat meningkat kesejahteraannya" ujarnya

Mantan kepala kelurahan Marang ini berkata bahwa kita akan berupaya agar masyarakat Marang bisa lebih sejahtera ke depan dengan bersama sama menggali potensi desa yang ada.

Banyak hal yang dapat di perbuat masyarakat Tamangapa, yang penting kita dukung mereka baik sarana, bantuan dan sesuai kebutuhan mereka dalam menggenjot usaha yang dimiliki, kita akan beri pembinaan secara kontinyu,

Untuk itu saya harapkan dukungan dan doanya agar niat baik ini untuk mensejahterakan masyarakat desa Tamangapa dapat Rahmat dari Allah SWT, untuk jadi kepala desa kembali di Desa Tamangapa, Amin.

Sementara itu salah seorang tim HS Hasan Gaffar berkata bahwa yang mengantar tadi itu rata rata pendukung yang memang panggilan nurani kita semua untuk mendukung HS Hasan Gaffar.

" Kalau kita mau berhitung bahwa yang tadi itu sudah ratusan orang yang mengantar , sementara wajib pilih hanya kurang lebih 2000, Insya Allah, kita tetap serahkan yang kuasa, yang penting kita sekarang berusaha semua semoga perjuangan ini membuahkan hasil, Aamiin , (Herman Djide)